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Top 9 Beratung zum Dorffest

Frau Gierke bittet die Gemeindevertretung darum, für nächstes Jahr drüber nachzu-
denken, das Dorffest auf das erste Augustwochenende zu verschieben, weil an die-
sem Wochenende viele andere Feste stattfinden.
Dieses wurde in der Vergangenheit mehrfach diskutiert, man hätte sich bewusst für 
dieses Wochenende entschieden.

Der Bürgermeister stellt das Programm vor. 
Bei der Hundeshow warte der Bürgermeister noch auf Antwort. Es sei schwierig hier 
eine Hundestaffel im näheren Umkreis zu engagieren.

Es wird angemerkt, dass es nicht „Funken“ heiße, sondern Kinder des Usedomer Car-
neval Clubs.

Frau Krause erfragt, ob es wirklich noch zeitgemäß sei ein Feuerwerk zu veranstalten. 
Für sie würde auch ein Lagerfeuer reichen.
Die Gemeindevertreter erklären, dass dieses das Highlight sei und bereits jetzt von 
vielen Einwohnern und Besuchern angefragt werde.


